

PlantaDoce.

Empresa

Philips y el Hospital General de Singapur crean un centro de patología digital

El equipamiento tiene como objetivo promover la práctica de la patología mediante la implementación de un flujo de trabajo digital y la implementación de inteligencia artificial.

PlantaDoce
23 oct 2020 - 10:37



Philips y el Hospital General de Singapur (SGH) se unen. **Ambas compañías han anunciado una colaboración para establecer el Centro de Excelencia de Patología Computacional y Digital del SGH.**

El centro tiene como finalidad promover la práctica de la patología mediante la implementación de un flujo de trabajo de histopatología totalmente digital y la implementación de la inteligencia artificial para aumentar la productividad y mejorar la atención al paciente.

PlantaDoce.

El equipamiento estará ubicado dentro de la división de patología del Hospital General de Singapur. **Ambos grupos también trabajarán en estrecha colaboración en otras áreas, incluida la optimización del flujo de trabajo digital del laboratorio de histopatología.**

El consejero delegado del SGH, Kenneth Kwek, ha explicado que “a medida que la atención médica se vuelve más compleja y exigente, la digitalización se ha convertido en un aspecto clave para que el hospital brinde una mejor atención a nuestros pacientes”. Por su parte, **el director general de sistemas de salud de Philips en la región Asia-Pacífico, Diederik Zeven, ha indicado que “la patología digital mejora la calidad y la eficiencia de un laboratorio de histopatología”.**